

J. & L. LOBMEYR

1823 eröffnete der Glasermeister Josef Lobmeyr sein erstes kleines Glasgeschäft in Wien. Heute arbeiten wir in 6. Generation daran, die Geheimnisse des Glases begreifbar zu machen. Zusammen mit international renommierten Entwerfern wie Theophil Hansen, Josef Hoffmann und Adolf Loos sind in feinsten Handarbeit Klassiker entstanden, die weltweit von feinsinnigen Menschen geschätzt werden. Lobmeyr finden Sie auch in den großen Design-Sammlungen wie dem MOMA in New York, den V&B in London und dem MAK in Wien.

*In 1823 Josef Lobmeyr opened his first little shop in the heart of Vienna. Since then six generations unveil the miracle of glass. Together with designers like Theophil Hansen, Josef Hoffmann and Adolf Loos classics in handmade crystal and chandeliers were born, which are appreciated by connoisseurs all over the world. Lobmeyr crystal can be found in collections like the MoMA New York, V&A London and the MAK in Vienna.*